

Compte rendu mardi 11 mars 2014: Journée aménagement potager d'Annemie

Présents: Mathieu, Gael, Gil, Annemie

1. Démarré à 9h du matin
2. On a viré les bacs 'sur-élevés' après avoir replanté les plantes voulus
3. Ces bacs sont à démonter/re-utiliser pour que sais-je
4. La terre on a mis sur deux bâches, à utiliser pour mettre dans les nouveaux bacs.
5. On a déplacé les autres bacs (venant des deux rangés près du bord) ailleurs
6. On a enlevé le gravier-lava de là ou PermaVille pense construire ces bacs
7. Après discussion PermaVille propose de construire un extra-long bac (~9m50 x 1m70), un bac 'normal' (5m12 x 1m70) et un plus petit bac (4m12 x 1m70) → Peut-être reconsidéré sur-place.
8. Mathieu et Gil vont essayer de construire et apporter un maximum de matériel le jeudi 13 mars, pendant que Gael va à un symposium sur l'agriculture urbaine (il va prendre plein de notes)
9. Le prochain rendez-vous est le dimanche 16 mars:
 1. Mathieu et Gil vont avec 2 autres personnes chercher du fumier avec 2 camionnettes
 2. Gael va chercher 5m3 de compost avec ? camionnettes et ? remorques?
 3. David dépose le 10m3 compost achetés à la porte de Ninove
 4. L'après-midi on fait tous des aller-retours pour mettre toute cette terre sur le toit
10. Annemie allait demander David de commander un maximum de compost, pour économiser sur le transport qui coûte le plus chère.